Hallo Regina,

ich möchte mich nochmal für den tollen Kurs auf dem Mühlenhof in Acht Anfang August [2013] bedanken.

Ich habe ganz viel davon mitnehmen können, mache regelmäßig Gymnastik und habe tatsächlich ein bisschen das Gefühl besser auf dem Pferd zu sitzen...

Aktuell habe ich mir Deinen Rat zu Herzen genommen und diese dicken Dressurpauschen an dem Passier-Sattel abnehmen zu lassen.

ich hatte die Idee schon lange und war aber unsicher, weil ich befürchtet habe, die Dinger gehören einfach zu dem Sattel und der Sattel ist nicht mehr "Ganz" ohne die.

Was für ein Käse... ich bin jetzt dreimal ohne geritten und ich vermiss sie schon nicht mehr!

Kann nach einer langen Schrittrunde im Wald ohne Schmerzen absteigen!! Das ist toll und für mich ein Fortschritt.

Ich dachte immer, diese Schmerzen nach dem reiten wären jetzt einfach meinem Alter (Ü40) geschuldet... dass es so einfach auch anders geht, ist klasse!

(...) Liebe Grüße, Susanne

